

## **Belgofurn**

### **Belgian Furniture Days an sechs Tagen im Juni**

Montag, 24.04.2023

Messe-Update



Belgofurn veranstaltet erstmals das Hausmesse-Event Belgian Furniture Days mit rund 50 teilnehmenden Unternehmen. Foto: Belgofurn

Belgofurn, die Export-Organisation des belgischen Industrieverbandes Fedustria, organisiert in diesem Jahr erstmals die Belgian Furniture Days. Vom 7. bis zum 12. Juni öffnen mehr als 50 Mitglieder ihre Ausstellungsräume für Möbel- und Design-Produkte aus dem In- und Ausland und können so das Angebot der belgischen Möbelindustrie in seiner ganzen Breite erleben. Belgofurn sieht die Hausmessen seiner Mitglieder als "Wunderbare Ergänzung" zu den bestehenden Design- und Möbelmessen.

Während der Belgian Furniture Days mit den Ausstellungen direkt an den Werken haben die teilnehmenden Unternehmen nicht nur die Möglichkeit, ihre neuen Kollektionen zu zeigen, sondern die Kunden auch mit ihrer Unternehmens-DNA vertraut zu machen, was dem Markenerlebnis zu gute kommen soll.

„Mit dieser Hausmesse möchten wir belgische Design- und Möbelmarken in den Blickpunkt potenzieller Interessenten aus dem Ausland rücken. Wir bieten ein Gesamtprogramm, in dem auch gute Restaurants und kulturelle Veranstaltungen zum Tragen kommen. Damit können wir potenziellen Kunden das Beste

präsentieren, was Belgien zu bieten hat“, erklärt Kevin Snyders, Direktor von Belgofurn. Die Belgian Furniture Days sollen künftig jährlich im Frühjahr stattfinden und damit das bestehende Messe-Spektrum ergänzen. Interessierte können sich unter dem unten stehenden Link für die Veranstaltung registrieren.

## **Belgian Furniture Days an sechs Tagen im Juni**

### **Links**

- [Hier geht es direkt zur Anmeldung](#)